

México Veracruz - Descafeinado Orgánico

Origen Centroamérica



Varietal
Proceso

Pacas y Mundo Novo
Lavado

Altitud **1.000-1.600 metros**
Certificaciones **Orgánico**

Nota de cata

Notas a chocolate, caramelo y cacao tostado. Acidez de la uva roja. Cuerpo medio con perfil suave y dulce.

Origen

En esta área cafetalera situada al este del país, los cafetales son cultivados en los cerros de más altura de la región y son conocidos por dar las mejores tazas de México, siendo 50% Pacas y 50% Mundo Novo.

Identificamos 4 denominaciones de origen principales en la zona: Altura, Coatepec, Altura Oriherba y Altura Huatusco. Como el nombre indica, todas estas regiones se caracterizan por ser zonas de cultivo de gran altitud, entre los 1.000 y los 1.600 metros sobre el nivel del mar. Por eso este café es denominado SHG (Strictly High Ground).

Todos los cafés de esta zona son exclusivamente procesados por la vía húmeda.

